

## Das ist die Rede für Annett,

Die jeder gern gehalten hät, doch mir ward die Ehre heut zu Teil weil,

1. Ich die Älteste bin
2. Ich Sie schon sehr lange kenne
3. Sie jetzt meine Chefin ist und damit
4. Grund zum sagen ist was uns hier gefällt und uns als Team zusammen hält.

Angefangen hat es vor vielen Jahren als Annett und Kerstin noch Kinder waren.

Der Oma ging es wirklich schlecht, die Familie kam damit nicht so zurecht.

Ne – Schwester musste dann mit her – Ich war es und es ist wirklich lange her.

Annett hat damals schon ganz gut aufgepasst und den Entschluss gefasst:

*Leute pflegen das macht Spaß und Annett lernte das.*

Im Westen ganz weit drin ging es gleich zur Lehre hin.

Kinderkrankenschwester mit Examen so machte Sie sich einen Namen.

Doch in der weiten Welt allein das fand Sie nicht fein – so ging es wieder Heim.

Heute ist Sie überall bekannt und wieder kam Sie über den Beruf

*Zu Ihren guten Ruf.*

Doch ohne Arbeit kann der Mensch wie Annett nicht sein, für uns heute als Angestellte ist das sehr fein.

Mit Kind, Kegel und viel Elan hat Sie dann vor 15 Jahren einen Pflegedienst aufgetan.

*Das private Pflegemobil Fuhneae Sie hat's vollbracht, das hätte mancher nicht gedacht.*

An Ihrem Anfang begegneten wir uns immer mal,

*„Sie war die Konkurrenz“*

Das war ne Qual.

**15. Jahre** ist das her, doch im Stillen bewunderte ich Sie sehr.

Sie hatte: den *MUT*

die *KRAFT*

die *ENERGIE*

sich mit dem *BÜROKRATISMUS* herum zu schlagen

- *Ich wollte das nie* –

*15 Jahre Pflegemobil* und wer hätte das gedacht das es Ihr immer noch Freude macht.

- Leute pflegen
- Personal hegen
- den Bürokratismus schlagen
- den Amtsschimmel ertragen
- die Ärzte erhören
- Angehörige beschwören

Ihr Arbeitstag möchte 24h gehören, nur die Familie wird sich darüber empören.

**15 Jahre** private PFLEGESTATION

da sollte es geben für jeden Tag

ne GRATULATION.

Denn **15 Jahre** versprechen die Kassen schon in der  
Pflege gibt's bald eine Revolution.

Doch jedes Jahr man kann's kaum fassen, wird ein neuer  
Standort zugelassen.

*„Und Annett lernte das Leute pflegen  
macht immer noch Spaß“*

**15 Jahre Pflegemobil** manche denken das ist nicht viel,

- doch Arbeit sichten
- Personal danach richten
- Einteilen von Schichten
- Autos ausrichten
- den Kassen berichten
- das Geld aufzutreiben das die Schwestern auch bleiben

und Annett sagt was:

**Leute zu pflegen macht mir immer noch Spaß, ich lernte ja das.**

Alle Mitarbeiter sagen Dir nun heute wir bleiben  
Deine Leute.

Wir stehen auf Deiner Seite.

Pflegen alle mit hoher Qualität und hoffen dass es  
immer so weiter geht.

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH

Und alles GUTE

Für die nächsten

15 JAHRE

Deine Mitarbeiter des Pflegemobil